

genau

Zeitung für das Holz- und kunststoffverarbeitende Handwerk in Deutschland

PHOS

Knopf mit Award

Nicht alles, was an Möbeln schon ist, entsteht in Ostwestfalen. Manchmal mischen selbst Karlsruher mit.

Denn von genau da kommt ein Möbelknopf, der erst kürzlich den „iF Product Design Award 2011“ abgeräumt hat. Phos ist bekannt für seine Edelstahl-erzeugnisse. Die kombinierte der Designer Andreas Winkler hier mit einem Saugnapf. Herausgekommen ist ein Möbelknopf, der auf glatten Flächen haftet. Und damit, trotz seines massiven Äußeren, ohne Bohrung zu befestigen ist. Phos spricht von einem „mitwachsenden Möbelknopf“, der sich in Kinderzimmern genauso einsetzen läßt wie etwa in einer barrierefreien Einrichtung.

Tel. (0721) 530 772-0, www.phos.de



genau, Zeitung für Tischler Schreiner Deutschland, 10|11, 2011